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EXTRATO DA ATA Nº 05/2024 DA REUNIÃO 

REALIZADA EM VINTE SETE DE AGOSTO DOIS MIL E VINTE E QUATRO 

Aos vinte e sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro (30/08/2024) às nove 
horas, reuniram-se presencialmente, no Espaço dos Conselhos, Rua Floresta nº Qd 02 Lote 11 
A – Setor Sul I, os conselheiros do CACS FUNDEB conforme a ordem do edital de convocação 
foi solicitado que os conselheiros colocassem em dia a assinatura das atas anteriores foram 
apresentadas as respostas da gestão do fundo aos questionamentos originados na análise dos 
balancetes dos meses de MARÇO e ABRIL  em relação às certidões dos prestadores de serviço 
de Transporte Escolar Oliveira Transporte e Coopesater, satisfeitas as dúvidas quanto à 
documentação as contas dos respectivos meses foram aprovadas por unanimidade. Foram 
apresentados ainda a documentação referente a abertura de Processo Administrativo  
Disciplinar à servidora A. C. B. conforme solicitado pelo conselho na plenária anterior. A gestão 
do fundo encaminhou também cópia de oficio remetido à Promotoria de Justiça no qual 
solicita informações a cerca da medida de proteção voluntária a qual a servidora xxxxxxxx 
encontra-se submetida. Foi ressaltado que não houve a dentre os esclarecimentos da gestão o 
encaminhamento da Carga Horária dos servidores municipais e sua conciliação com outras 
redes, razão pela qual o conselho manteve a decisão de emitir as certidões de aprovação de 
contas somente após o encaminhamento de todos os esclarecimentos e informações 
solicitadas. Na sequencia da pauta de convocação passou-se à análise dos balancetes dos 
meses de maio e junho os quais foram aprovados por unanimidade sendo solicitado que se 
oficie à gestão sobre as seguintes observações: o SIMEC mudou e demonstra com ainda mais 
detalhamento a descrição da folha de pagamento  paga pelo FUNDEB, alerta-se para a atenção 
aos lançamentos realizados em relação à Carga Horária dos servidores e  a obediência à 
legislação vigente; solicitar a unificação da data de vencimento e encaminhamento das contas 
das concessionárias de água e energia de forma a evitar o pagamento constante de multas, 
especialmente em instituições conveniadas. O CACS solicita ainda que seja informado o 
andamento das providencias relacionadas à servidora C.A. em relação aos eventos ocorridos 
no 1º semestre do ano em curso e para os quais solicitou formalmente à gestão providências 
de ordem administrativa. Sem mais a tratar a reunião foi encerrada e ata lavrada por Franciene 
de Alcântara Nunes Sousa  e que após aprovada será assinada pelos presentes. Ass.) Franciene 
de Alcântara Nunes Sousa, Beatriz Adelino Lerya, Dora Gonçalves de Carvalho Botelho, Janilda 
Aparecida Vieira Diniz dos Santos, Maisa José de Carvalho, Maria Auxiliadora da Neves. 
 

 ESTE DOCUMENTO É PARTE TRANSCRITA DA ATA Nº 05 /2024 PÁGINA 1. 
 

Maisa José de Carvalho 

 Presidente  

 


